

宇津峰

発行者
校長 佐藤健夫

授業参観



○PTA授業参観7月1日(日) ・給食試食会・親子球技大会等々。

 **お世話になりました。**
情報モラル教室・部活動保護者会・学級懇談会など盛りだくさん。昼食を挟んでの一日の開催でした。ありがとうございました。

7月1日(日)に授業参観はじめ、様々な行事を開催したところ、たくさんの保護者の方々にご来校いただき、ありがとうございました。お子さんたちの日頃の学習の様子をご覧いただけたことと思います。また、給食試食会にて本校自慢の給食を食べていただきました。午後からは学年対抗親子バレーボール大会を行い、各学年とも熱い歓声の中、白熱した試合が展開されました。大接戦の末、優勝は2学年チームでした。保護者の皆様、大変お疲れ様でした。



1年 国語



2年 英語



3年 技術



情報モラル教室



授業参観日に合わせて今年も情報モラル教室を開催いたしました。最近、SNSなどの情報ツールに係る様々なトラブル・被害が日常的に聞かれ、情報教育がますます重要となっています。今回は仙台応用情報学研究振興財団の研究員の関谷俊雄氏を招き、貴重なお話をいただきました。

親子球技大会



 朝から授業参観、講演会、学級懇談等目白押しでしたが、最後の親子球技大会でも、皆さんの素晴らしいプレーが展開されました。親子で体を動かすという機会が少なくなっている中、久しぶりにゲームを通して一緒に楽しみながら動くことができよかったですと思います。一日大変お世話になりました。

給食試食会



 お昼には、給食の試食会を開催しました。生徒たちからいつも美味しいと評判の本校の給食を保護者のみなさんにも食していただきました。当日のメニューはポークカレー、麦ごはん、海藻サラダ、ヨーグルト、牛乳でした。ボリューム満点のポークカレーにみなさん満足いただけましたようです。

2年生体験入学 6/29 ～お世話になりました～

6月29日（金）に、本校の2年生が職場体験学習を行いました。川東寿司幸さんに3人、くまざわ書店さんに3人、わんにゃんランドBuddyさんに1人、小塩江幼稚園さんに2人がお世話になりました。

接客業務・商品管理や、子どもや動物の世話など多岐にわたる内容で、事業所さんには大変お世話になりました。生徒たちは、あらためて働くことの大切さ、その大変さを実感するとともに、貴重な時間を過ごすことができましたようです。ご協力くださった事業所の皆さんに心から感謝申し上げます。



【寿司幸さんでの体験】



【くまざわ書店さんでの体験】



【バディーさんでの体験】



【小塩江幼稚園さんでの体験】

ムシテック体験学習(7/6)



【レザークラフト体験】



【放射線を調べよう】

7月6日（金）の午後、ムシテック体験学習を行いました。全校生が二班に分かれ、「レザークラフト」と「放射線を調べよう」の体験に分かれてはじめました。木づちの力の入れ具合(レザークラフト)や身近なものの放射線量測定などに細心の注意を払っていました。カブトムシやヘビなどと直接触れ合うことができる時間もいただき、じっくり観察することもできました。

県中体連陸上競技大会(7/5)



支部陸上大会で3年男子100mで第1位の山田君は、去る7月5日にいわき市で行われた県中体連陸上大会に出場しました。惜しくも決勝へは進むことはできませんでしたが、支部の代表らしい素晴らしい走りを行いました。

夏休み前半の主な予定

次回号の【宇津峰No. 8】は7月20日の1学期最終日に発行予定です。キャリア教育や喫煙防止教室、芸術鑑賞などの様子のお知らせや、小中一貫教委育連絡協議会の報告、夏休みに向けてのお願いなどの内容の予定です。

19	木	中学生芸術鑑賞教室
20	金	第1学期終業式
22	日	帝京安積高校体験入学
23	月	三年三者相談～31(火)
24	火	黎明・桐陽・郡山東・岩瀬高校体験入学
25	水	清陵情報高校体験入学
27	金	須賀川高校体験入学
30	月	長沼高校体験入学
8/1	水	市青少年健全育成推進大会・少年の主張 郡山・日大東北高校体験入学(日大～4日) 青少年海外派遣～8日